



Communiqué de presse N° 1/13 **RÉSULTATS ANNUELS 2012**

Le Conseil d'Administration de Delta Holding SA s'est réuni le 19 mars 2013 au siège social, sous la Présidence de Monsieur Fouad FAHIM, afin d'examiner les activités du groupe au terme de l'exercice 2012 et ses perspectives ainsi que pour arrêter les comptes sociaux et consolidés au 31 décembre 2012. Les principales conclusions qui se dégagent de la réunion sont résumées ci-après :

Activités :

Durant l'année 2012, les activités du groupe Delta Holding ont été fortement perturbées par les blocages imposés aux six filiales installées à Kénitra et qui n'ont pris fin qu'au mois de novembre, suite à l'exécution des jugements ordonnant l'expulsion des anciens ouvriers occupant les accès des sociétés et dont les contrats sont arrivés à échéance.

Ces événements regrettables, associés à la conjoncture économique difficile et aux retards enregistrés dans la mise en place des crédits de certaines administrations et organismes publics, ont impacté négativement les réalisations du groupe qui s'inscrivent en baisse par rapport à celles de l'exercice 2011 et aux prévisions des sociétés du groupe.

Pour l'ensemble de ces contraintes, le chiffre d'affaires de l'année 2012 est en régression de 20% par rapport à celui de 2011 pour s'établir à 2 248 millions DH. Néanmoins, le groupe poursuit son plan de développement et d'expansion à l'international en réalisant un chiffre d'affaires à l'export de plus de 216 millions DH.

Quant au résultat net consolidé, il est en forte baisse par rapport à l'année précédente mais reste bénéficiaire de 146,6 millions DH en dépit de l'intégration d'une contribution au fonds d'appui à la cohésion sociale de 6,6 millions DH et 13,4 millions DH au titre de l'amortissement de l'écart d'acquisition de la société SSM.

Le résultat social net s'établit à 182,3 millions DH en 2012 contre 153,7 millions DH en 2011 soit une hausse de 18,6%.

Dividendes :

Compte tenu du retrait des résultats consolidés de l'exercice et pour préserver la capacité d'autofinancement, le conseil d'administration de Delta Holding proposera à titre exceptionnel à la prochaine Assemblée Générale des Actionnaires, de différer la distribution des dividendes.

Perspectives :

Sur le court et moyen terme, le groupe demeure confiant quant à la solidité de ses fondamentaux et ne ménagera aucun effort pour retrouver ses performances habituelles.

